



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Gabi Schmidt, Eva Gottstein, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 18/298

Den Kindern zuliebe – Einführung eines flexiblen Einschulungskorridors

Der Landtag begrüßt die Initiative der Staatsregierung, einen flexiblen Einschulungskorridor für Kinder zu schaffen, die zwischen Juli und September geboren sind.

Die Eltern sollen nach einer entsprechenden Beratung selbst entscheiden können, ob sie ihre Kinder bereits zum September einschulen oder noch ein Jahr warten wollen. Dieses Wahlrecht soll zum kommenden Schuljahr 2019/2020 eingeführt werden.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident